

Liebe GemeindebürgerInnen!

Wir befinden uns in Woche 2 der umfassenden Einschränkungen des öffentlichen Lebens im Zeichen der Corona-Pandemie und des Kampfes gegen ihre Eindämmung. Hier wie immer, kompakt zusammengefasst, der aktuelle Stand der Maßnahmen und ihre Auswirkungen auf das Leben in PölsOberkurzheim:

Verlängerung von Ausgangsbeschränkungen & Co.

Die Geltung aller Beschränkungen und Betretungsverbote wurde bis einschließlich **13. April 2020 (Ostermontag) verlängert**. Ausgenommen vom Verbot sind Betretungen,

- die zur Abwendung einer unmittelbaren Gefahr für Leib, Leben und Eigentum erforderlich sind;
- die zur Betreuung und Hilfeleistung von unterstützungsbedürftigen Personen dienen;
- die zur Deckung der notwendigen Grundbedürfnisse des täglichen Lebens erforderlich sind und sichergestellt ist, dass am Ort der Deckung des Bedarfs zwischen den Personen ein Abstand von mindestens einem Meter eingehalten werden kann;
- die für berufliche Zwecke erforderlich sind und sichergestellt ist, dass am Ort der beruflichen Tätigkeit zwischen den Personen ein Abstand von mindestens einem Meter eingehalten werden kann;
- wenn öffentliche Orte im Freien alleine, mit Personen, die im gemeinsamen Haushalt leben, oder mit Haustieren betreten werden sollen, gegenüber anderen Personen ist dabei ein Abstand von mindestens einem Meter einzuhalten.

Gemäß dieser Verordnung dürfen Massenbeförderungsmittel nur für Betretungen hinsichtlich der Punkte a bis d benutzt werden. Die Benutzung von Bus oder Bahn zwecks Freizeitaktivitäten, Spaziergängen oder anderer Dinge ist daher verboten.

Schließung von Sportstätten, Parks und Spielplätzen

Bis auf weiteres bleiben generell alle Sportstätten geschlossen, zudem auch unsere öffentlichen Parks und alle Spielplätze!

Amtsbetrieb

Unser Gemeindeamt und auch der Bauhof inkl. Wassermeister sind weiterhin für Sie da. Aufgrund der weitreichenden Ausgangsbeschränkungen dürfen wir aber nur noch das für die Aufrechterhaltung des Gemeindebetriebs erforderliche unverzichtbare Schlüsselpersonal am Amt, am Bauhof und den weiteren Außenstellen beschäftigen. **Unser Parteienverkehr erfolgt daher weiterhin ausschließlich telefonisch oder per E-Mail** (Nummern und Mailadressen unter www.poels-oberkurzheim.gv.at). Wir sind uns sicher, dass wir auch auf diesem Wege Ihre Anliegen bestmöglich erledigen werden können.

Trauungen/Verpartnerungen

Trauungen/Verpartnerungen der nächsten Wochen sollten im Einvernehmen mit allen Beteiligten auf spätere Termine verschoben werden. Nähere Auskünfte dazu erhalten Sie in unserem Standesamt unter 03579/8316-23.

Begräbnisse

Begräbnisse im engsten Familienkreis sind vom Betretungsverbot ausgenommen (es gilt aber die 1-Meter-Abstandsregel). Nähere Auskünfte dazu erhalten Sie von der Pfarre Pöls unter 03579/8313.

Eingeschränkter Betrieb in den Arztpraxen von Dr. Agnoli & Dr. Cossee

Aufgrund der aktuellen Situation gibt es weiterhin Einschränkungen im Ordinationsbetrieb. PatientInnen sollten nur mehr in dringenden Ausnahmefällen direkt in die Ordinationen kommen und werden dort auch nur einzeln eingelassen. Bitte kontaktieren Sie in allen anderen Fällen die Ordinationen telefonisch (auch die Ausstellung von Rezepten funktioniert auf diesem Weg).

Notbetrieb in der Zahnarztpraxis von Dr. Scardelli

Ab 30. März hat die Praxis nur noch wie folgt geöffnet: Mo 13.00 – 15.00 Uhr, Di/Do/Fr 09.00 – 11.00 Uhr. PatientInnen sollten nur noch in dringenden Fällen direkt in die Ordination kommen. Es wird um telefonische Voranmeldung unter 03579/8353 gebeten!

Altstoffsammelzentrum

Aufgrund der aktuell geltenden Rechtslage ist eine Öffnung des ASZ nach wie vor nicht möglich. Lediglich Gefahren- und Problemstoffe werden nach vorheriger telefonischer Voranmeldung unter 0664 /91 077 64 oder 0664 /91 077 65 angenommen. Auch wenn die Zeit zuhause eine Entrümpelungsaktion oder ein Ausmisten ermöglicht, bitten wir Sie anfallenden Sperrmüll, Altkleider sowie Grün- und Strauchschnitt vorerst zuhause zu sammeln. Bitte achten Sie vor allem jetzt auf richtige Mülltrennung, um weiterhin eine reibungslose und gute Entsorgung zu gewährleisten.

Öffnungszeiten unserer Nahversorger

Weiterhin haben derzeit nur bestimmte Betriebe der versorgungskritischen Infrastruktur für Sie geöffnet. Eine Übersicht der Öffnungszeiten finden Sie auf www.poels-oberkurzheim.gv.at, im Infokanal, der GemeindeApp sowie auf unserer Facebook-Seite. Ein guter Vorrat zuhause ist immer von Vorteil, nehmen Sie aber bitte von Hamsterkäufen Abstand – die Versorgungssicherheit in PölsOberkurzheim ist bestens gewährleistet!

Volksschule Pöls mit Osterferienbetreuung

Die Volksschule bleibt für akuten Bedarf auch in den Osterferien geöffnet. Ein solcher Bedarf ist für den nächsten Tag bis 12.00 Uhr des Vortages über die jeweilige Klassen-WhatsApp-Gruppe einzumelden.

Neue Mittelschule Pöls mit Osterferienbetreuung

Die Neue Mittelschule bleibt für akuten Bedarf auch in den Osterferien geöffnet. Ein solcher Bedarf ist für den nächsten Tag bis 12.00 Uhr des Vortages über den jeweiligen Klassenvorstand oder bei Schulleiter Wolfgang Greinix (03579/8235) einzumelden.

Nachmittagsbetreuung

Auch unsere Nachmittagsbetreuung bleibt für akuten Bedarf in den Osterferien geöffnet. Ein solcher Bedarf ist für den nächsten Tag bis 12.00 Uhr des Vortages über die jeweilige Klassen-WhatsApp-Gruppe bzw. die Schulleitung einzumelden.

Schülertransport

Auch der Schülertransport durch das Busunternehmen Neissl ist für akute Bedarfsfälle gesichert und wird über die Schulleitungen koordiniert.

Kindergarten Spatzennest

Der Kindergarten bleibt für akuten Bedarf zu den regulären Zeiten (auch während der Osterferien) geöffnet. Für Fragen steht die Kiga-Hotline 0664 34 12 053 zur Verfügung.

Pfarrkindergarten

Der Kindergarten bleibt für akuten Bedarf zu den regulären Zeiten (auch während der Osterferien) geöffnet. Für Fragen steht die Kiga-Hotline 0650 66 35 135 zur Verfügung.

Aussetzung von Kindergarten-Elternbeiträgen

Die Elternbeiträge wurden rückwirkend per 18. März für die Dauer des eingeschränkten Betriebs ausgesetzt. Dies gilt auch für Kinder, die während dieser Zeit aufgrund akuten Bedarfs eine Einrichtung besuchen. Über die konkrete Abwicklung der Refundierung bereits geleisteter Beiträge (Gutschrift bzw. Rückerstattung) werden die Betreiber der Kindergärten in einem separaten Schreiben an die Eltern Anfang April informieren.

Appell an persönliche Verantwortung

Wichtig ist und bleibt in dieser Situation, sich an die klaren Verhaltensempfehlungen der Bundesregierung zu halten. Reduzieren Sie soziale Kontakte nach Möglichkeit auf ein absolutes Minimum und achten Sie auf entsprechende Hygienemaßnahmen. So kann jeder seinen Beitrag zur Eindämmung der Pandemie leisten.

Danke

Ein großes Dankeschön gilt all jenen, die nach wie vor an der Front stehen und für unsere Versorgungssicherheit sowie die Aufrechterhaltung der Infrastruktur arbeiten: Den MitarbeiterInnen in den Supermärkten, Apotheken, Arztpraxen, Pflegeheimen, Tankstellen, Trafiken und Produktionsbetrieben. Den PädagogInnen an unseren Schulen und Kindergärten. Den GemeindemitarbeiterInnen. Den MitarbeiterInnen der öffentlichen Verkehrsbetriebe. Unseren Einsatzkräften und der Exekutive.

Halten wir zusammen – wir halten Sie jedenfalls auf dem Laufenden.

Bleiben Sie gesund!
Bleiben wir gemeinsam stark!
Ihr Bürgermeister
Mag. Gernot Esser